

Liebe Irene,

vielen Dank für Ihre Biographie, die ich mit Freude und Interesse gelesen habe. Es wundert mich immer noch, wie aus der Geschichte einer einzigen Frau die ganze Geschichte eines Landes und eines Jahrhunderts rauskommt.

Natürlich eine Frau die "gelebt" hat.

Den Satz:

*"Die Hoffnung, dass sich Dinge ändern, nimmt uns die Kraft, Dinge zu verändern"*

habe ich schon auf meiner Tafel "merken" angebracht. Jetzt werde ich Ihre Biographie erst auf Italienisch, später auf Französisch und Englisch übersetzen.

In der Zwischenzeit bleiben wir bitte in Verbindung. Es freut mich von Ihnen zu hören.

Mit freundlichen Grüßen

Franca Mionetto,  
Präsidentin Women world wide